

Vrai ou faux

Description

Jean 4:17b-27

En visitant une culture inconnue, il est devenu évident que les pratiques religieuses se fondaient en fragments de vérité. Le faux culte choisit ce qu'il veut croire. C'était vrai pour les Samaritains. Comme les Samaritains n'étaient pas les bienvenus dans le temple de Jérusalem, ils ont construit un temple sur le mont Garizim. Cela a été établi comme leur lieu saint pour adorer.

La Samaritaine, peut-être par honte ou par peur, a brusquement changé de sujet lorsqu'on l'a interrogée sur sa vie personnelle. Elle tourna la discussion vers le lieu à Garizim ou Jérusalem. Cela a donné à Jésus une occasion ouverte de définir le vrai culte. Dieu, en tant qu'Esprit, ne se limite pas au lieu, au rituel ou aux sacrifices.

Le vrai culte est basé sur l'amour pour Dieu et la reconnaissance pour ce qu'Il a fait. Elle jaillit d'un cœur obéissant et transformé. C'est une rencontre personnelle avec Dieu qui aboutit à l'introspection de soi-même, à l'acceptation de sa volonté et qui se manifeste par des relations horizontales et aimantes.

C'est une rencontre avec Dieu. Avez-vous vraiment adoré aujourd'hui ?

Auteur : Lynda T. Boardman

date créée
2025/02/05